

令和7年6月

みずほだい通信 第3号

瑞穂台小学校 谷 黒 潤



みずほだい3つの約束「元気にあいさつ！」

本校には、子供たちに必ず実践してほしい「3つの約束」があります。今年度は、その一つである「元気にあいさつ!」に力を入れていきます。

子供たちも実践しています。最高学年の6年生は、廊下ですれ違ったときなどに「おはようございます」「こんにちは」と積極的にあいさつをしています。1年生は「谷黒潤先生、おはようございます」などと名前まで入れてあいさつをしてくれます。子供たちから名前を呼ばれることはほとんどないので、とてもうれしいです。右の写真のように、毎朝、高学年の児童が主体的にあいさつ運動にも取り組んでいます。

元気にあいさつが響き渡る瑞穂台小学校にしていきます！



黄色いリボンに思いを込めて！

～5月は「いじめゼロ強調月間」です～

先月の5月は「いじめゼロ強調月間」でした。宇都宮市内の全市立学校で一斉に取り組んでいます。学校では、教育相談期間を設け、担任がお子さん一人一人と向き合う時間を確保したり、子供たちの意識を高めるために「いじめゼロ標語」を作成したりすることなどを通して、「いじめは絶対に許されないこと」や「相手の気持ちを考えることの大切さ」などを指導しました。ここでは、子供たちが作成した「いじめゼロ標語」をいくつか紹介します。

みんなが笑顔で 優しくなれば
いじめは きっと なくなるよ
1年1組 小岩 悠樹 さん

わたしたち
みんな仲よし みずほだい
3年3組 六車 莉子 さん

思いやり
思うだけでは 意味がない
5年2組 野原 光莉 さん

いじめなし
みんな仲よし みずほだい
2年2組 手塚 咲翔 さん

人間も
世界も星も 友達だ
4年1組 井上 泰杜 さん

「やめようよ」
あなたの勇気が 誰かを救う
6年3組 清水 奏音 さん